
O FUTURO CHEGOU!
O Retorno Das Obras Na Rua Paulo Zingel

Recursos Garantidos 
Para Rua Erich Meyer

Solicitação de Projetos 
Para Mais Ruas

Entrega da Pavimentação da Rua Carlos 
Kruger

Pavimentação da Rua Paulo Zingel Filho

No dia 28/08 o Governador Jorginho Mello esteve em Blumenau, se reuniu 
com o Prefeito Mário Hildebrandt e anunciou um novo repasse de verbas 
para as obras do extinto plano 1000, obras que iniciaram e foram paralisadas 
devido a falta de repasse do governo estadual. O Governador assumiu o 
compromisso e deu sinal verde para a continuidade das obras na Rua Paulo 
Zingel. Hoje as obras de pavimentação estão a todo vapor, tivemos uma 
pequena pausa e já retomamos as atividades.

Governador Jorginho Mello Assinando convênio celebrado.

Apresentação do projeto que trás recursos para Erich Meyer Prefeito Mário Hildebrandt apresentando o projeto.inauguração da Rua Carlos Kruger Realocação de postes na Rua Carlos Kruger

Obras Iniciais na Rua Paulo Zingel Assinatura ordem de serviço Rua Paulo Zingel Filho Vereador Ito de Souza na Assinatura da Ordem de Serviço.

O Prefeito Mário Hildebrandt 
apresentou em abril um projeto de 
Lei, um pacote de investimentos 
de R$150 milhões para mobilidade 
urbana. Neste pacote, está previsto 
o trecho 1 da pavimentação da Rua 
Erich Meyer. O financiamento deste 
projeto apresenta um prazo de 120 
meses para a conclusão das obras.

Solicitei ao executivo municipal 
a elaboração de projetos para a 
pavimentação de alguns dos principais 
corredores de serviço das Itoupavas. 
Os projetos serão para utilização de 
futuras emendas parlamentares. 
As ruas solicitadas são:  Paulo 
Litzenberger,  Arnoldo Beck, Tereza 
Fischer, Rio Bonito e Wilhelm Knaesel 
Sênior.

Anos de luta para essa conquista. Uma reinvidicação muito antiga que 
se deu andamento através da comissão de ruas das tatutibas, liderada 
pela Doraci Reichert, no dia 25/03/2023, enfim, inauguramos mais essa 
pavimentação para as Tatutibas, a Rua Carlos Kruger está pavimentada e 
entregue a comunidade.
Ao final das obras de pavimentação, tivemos mais alguns ajustes a serem 
feitos e também conseguimos; viabilizamos diante da CELESC a realocação 
dos postes em seus devidos lugares na via, gerando mais segurança a todos 
os moradores e aqueles que lá transitam.

O tão sonhado dia chegou. A ordem de serviço para a pavimentação da Rua 
Paulo Zingel Filho foi assinada no último mês de agosto pelo Governador 
Jorgiho Mello (PL) e as obras já iniciaram no mês de setembro. A Rua Paulo 
Zingel Filho estava contemplada com o extinto plano 1000 e que agora vai 
contar com recursos do estado para a sua finalização. As obras vem ocorrendo 
e estamos cumprindo o nosso dever de fiscalização, acompanhando cada 
etapa das execuções.

Vereador

Escaneie o QR Code com 
o seu celular e veja todo 

o meu trabalho

Ao lado da comunidade Vereador Ito consegue grandes vitórias para as Tatutibas, 
foram mais de R$35 Milhões em recursos destinados para toda a região.MILHÕES

R$35

Rua Paulo Litzenberger
Rua Arnoldo Beck
Rua Tereza Fischer
Rua Rio Bonito 
Rua Wilhelm Knaesel Sênior



Uma obra aguarda por todos os moradores e 
principalmente pelas empresas que se encontram 
nesta rua. A ordem de serviço foi assinada no dia 
02 de março e em seguida iniciaram as obras. Um 
importante transversal da Rua Ary Barroso a Rua 
Elsa Mette fica no Salto do Norte, com 187 metros 
de extensão. A obra recebeu investimentos na 
ordem de R$655.000,00 para pavimentação 
asfáltica, drenagem e tubulação. Recursos 
garantidos pelo FINISA.

Depois de muitos anos de espera, os moradores 
da Vila União foram contemplados com obras de 
pavimentação e saneamento básico. As lideranças 
comunitárias destas regiões são as principais 
responsáveis pela sua reurbanização. Enquanto 
Vereador, apresentei requerimentos e indicações 
sempre visando melhorias na comunidade. Foi 
com muita satisfação que recebi a notícia do 
Prefeito Mário Hildebrandt, de investimentos nos 
locais. A comunidade pode sempre contar com o 
apoio deste Vereador para suas demandas!

Ambas as ruas serão pavimentadas e as obras 
já iniciaram. Na Gustavo Zimmermann no trecho 
do início da rua, entroncamento com a Guilherme 
Scharf, até o número 4000, próximo à Rua Felipe 
Jensen.
Na Frederico Jensen as obras iniciaram com a 
implantação de uma galeria na intersecção com 
a Rua Oscar Dickmann, receberá também novas 
calçadas e ciclovias, e ainda a troca de pavimento 
no trecho entre a rotatória da Rua Professor Jacob 
Ineichen até a Rua Philipp Bauler.

No último mês de agosto estive em Brasília, para 
visitar nossos representantes na capital federal. 
Bati na porta dos Deputados, Jorge Goetten, Julia 
Zanatta, Zé Trovão, Daniela Reinehr e também 
visitei o Senador Jorge Seif.
Na oportunidade protocolei documentos 
solicitando a liberação dos recursos já 
previstos no orçamento para a Rua Godo Deeke 
(Itoupava Central) e para a  Rua das Violetas 
(Jardim Germânico). Solicitei mais emendas 
parlamentares impositivas para a pavimentação 
das Ruas Theobaldo Sperber (Salto do Norte), 
Augusto Viviane (Itoupava Central), Reinhold 
Otto (Itoupava Central) e Maximiliano Schweigert 
(Testo Salto).

No último dia 18/06 tivemos a confirmação de R$500.000,00 mil reais no 
caixa do Hospital da Vila Itoupava. Em 2019, fui atrás deste recurso com o ex 
Deputado Ricardo Alba que nos atendeu através de emenda parlamentar.

Através de uma subvenção de R$28.000,00, conseguimos garantir a aqui-
sição de 16 equipamentos de ar condicionado para Ala SUS. É mais conforto 
e dignidade para quem os atendimentos na Ala SUS.

Entregamos no último dia 30 de Março a 
pavimentação e a reurbanização da Vila Jensen, 
um investimento de R$1,6 milhão que irá atender 
126 famílias. Uma luta que iniciei em 2017, no início 
do meu mandato, iniciamos com os trabalhos de 
regularização fundiária e habitação desta região 
da Itoupava Central. Agradecimento especial a 
Dona Marli, Nereu, Lucelma e atual Presidente 
Roberto.

Pavimentação Rua Elsa Mette 
no Salto do Norte

Pavimentação da Vila União Ruas Gustavo Zimmermann E 
Frederico Jensen Em Obras

MEIO MILHÃO DE REAIS PARA O HOSPITAL 
MISERICÓRDIA 

R$28 Mil para a compra de ar condicionados na Ala SUS

Entrega Da Pavimentação Da 
Vila Jensen 

No último dia 19/08, com o apoio de toda a 
estrutura da prefeitura, equipe da limpeza, da 
roçada e equipe de manutenção realizamos o 
mutirão de limpeza,uma prestação de serviço 
que vem se tornando uma marca da nossa forma 
de cuidar da comunidade. Nesta oportunidade 
realizamos os trabalhos desde o início na Rua 
Godo Deeke até a Rua Paulo Zingel na Itoupava 
Central e vamos estar levando este projeto para 
todos os bairros.

Mutirão Da Rua Godo Deeke 
até a Rua Paulo Zingel

528 MIL

Obras Rua Frederico Jensen Obras Rua Gustavo Zimmermann

VERBAS ESTADUAIS ITO VAI A BRASÍLIA EM BUSCA DE RECURSOS

Em 2022 solicitei a Secretaria de Segurança 
Pública informações para a construção de uma 
nova base do SAMU nas Itoupavas, visto que é uma 
região que contempla mais de 400 mil habitantes, 
o suficiente para justificar a aquisição de uma nova 
base do SAMU para a região, conforme determina 
a Lei Estadual. 

Nova Base do SAMU, Para 
Região Norte (Itoupavas)

Vereador Ito com Senador Jorge Seif 
protocolando pedido para Rua Erich Meyer

R$ 240 Milhões
para ampliação da Usina do Salto.

R$ 25 Milhões
revitalização da margem esquerda.

R$ 1 Milhão
para a educação e Entidades Sociais;

R$ 27,6 Milhões
retomada do antigo plano 1000.

R$ 7 Milhões 
aeroporto Quero Quero voltar a operar.

R$ 5 Milhões 
Para O Hospital Santo Antônio.

R$ 1,5 Milhão
para Renal Vida.

R$ 5,7 Milhões
de recursos federais captados



Realizamos um grande abaixo assinado com 
lideranças comunitárias da Ass. das Tatutibas, 
que enfrentam problemas graves e constantes 
de falta de agua. Solicitamos a ampliação da rede 
de água e implantação de um booster próximo a 
sede da Ass. das Tatutibas.

Entrega de Abaixo Assinado da 
Ass. Tatutibas no SAMAE

Estive na luta, visitando e solicitando roçagens 
quando ainda o prédio se encontrava em obras, 
a nossa luta gerou resultado! Agora temos 
mais este educandário que atenderá toda a 
comunidade do Jardim Germânico, a creche 
conta com 130 vagas para crianças de 0 a 6 anos. 
Foram entregues o prédio, muros, pavimentação, 
drenagem e passeio. 

Indagamos o CIDASC com a intervenção realizada 
na 31ª Festa do Colono. Solicitei ao CIDASC para 
que antes de notificar ou multar o agricultor é 
preciso orientar e acima de tudo dar suporte para 
que cumpram as possíveis irregularidades. A festa 
do colono é a nossa cultura e vamos lutar para 
manter.

A tubulação na rua passou de 60mm para 100mm 
e em alguns pontos críticos a tubulação chegará a 
150mm. Além disso, instalamos mais um booster 
(bomba de água) para levar água aos pontos mais 
críticos. A rede de abastecimento de água na 
região está melhor e atendendo a mais famílias.

Em 2021 fiz uma solicitação, um anteprojeto de Lei  
para que o espaço da EIM Erich Klabunde viesse 
a se tornar um CEI. Após a assinatura da ordem 
de serviço para a construção da nova escola EBM 
Erno Bublitz, na rua Erwin Manzke a creche vai se 
tornar realidade.

A estrutura da escola vem passando por grandes 
transformações. Reivindicamos novas salas de 
aula, ginásio de esportes e também a melhoria 
do acesso a escola. Todas as obras estão em 
andamento e em breve a escola será contemplada. 
Uma luta da ex diretora Valdirene, a atual diretora 
Patrícia, o líder comunitário Vergílio Fumagali e a 
APP.

A escola atende muitas crianças na Itoupava 
Central e vem recebendo investimentos para 
ampliação de salas, estacionamento, construção 
de ginásio de esportes e também a pavimentação 
da Rua Walter Knaesel, que dá acesso a escola. 
A ordem de serviço foi assinada e estamos 
realizando as devidas fiscalizações para tudo 
ocorrer bem.

Percebemos um acúmulo de água na margem da 
Rua Paulo Zingel Filho, próximo ao Supermercado 
Caminho. Imediatamente realizamos os 
encaminhamentos para a SEURB. No local foi 
trocado toda a tubulação que estava entupida e 
foi realizada a drenagem.

Entrega CEI ElFrida Vieira Fis-
cher - Jardim Germânico

Intervenção CIDASC Em Favor 
Da Festa Do Colono na Vila

Nova Tubulação Na Rua Paulo 
Zingel

A Comunidade Do Braço Do Sul 
Terá Uma Creche

Obras EBM Friedrich Karl 
Kemmelmeier

Obras EBM Lore Sita Bolmann

Conserto Tubulação Paulo 
Zingel Filho

PEDIDOS ATENDIDOS NAS ITOUPAVAS

Após atos de vandalismo e furto de fios de 
cobre registrados no mês de abril na unidade de 
saúde, conseguimos reforçar com segurança 24 
horas para assegurar o bom funcionamento do 
Ambulatório Geral.

Segurança 24 horas no AG Gui-
lherme Jensen

Em 2021 apresentei uma emenda na Lei 
aumentando de 10 para 15 anos a validade dos 
veículos que tem direito a realizar os serviços. No 
último mês de março estive reunido no SETERB 
para manter essa validade para toda a classe.

No mês de abril encaminhei ao Deputado Estadual 
Carlos Humberto (PL) a demanda para que 
fossem trocadas mais de 15 lâmpadas queimadas 
ao longo da serra. Também solicitei a roçada nas 
margens da rodovia. Ambas demandas foram 
atendidas e estão gerando mais segurança para 
todos na rodovia.

As obras que iniciaram em fevereiro deste ano com 
o Governador Jorginho Mello, vem avançando para 
a entrega do ginásio de esportes e a ampliação de 
salas de aula para beneficiar toda a região da Vila 
Itoupava. Um pedido antigo da APP do colégio e 
uma vitória da Diretora Mariana Borchardt.

Validade De 15 Anos Para Vans 
Escolares Em Blumenau

Iluminação E Roçada Na Serra 
Da Vila Itoupava

Início Das Obras Na EEB Erwin 
Radtke

Antes Depois Booster instaladoAmpliação da Tubulação

Antes Depois



EMENDAS PARLAMENTARES E SUBVENÇÕES

CEI Nazaré

Clube Atlético Itoupava

CEI Profº Paulo Freire EBM Pedro IA.Moradores Rua 
Botuverá

Grêmio Itoupavazinha

EBM Profº Friedrich Karl 
Kemmelmeier

Hospital Misericórdia - Vila 
Itoupava

EIM Alves Ramos

CEI Thiago Anzini

Rua das Violetas Caça e Tiro União

Caça e Tiro XV Novembro

Rua Godo Deeke Rua Arno Coutinho

105 MIL

10 MIL 10 MIL

28 MIL

300 MIL

100 MIL

500 MIL 110 MIL

100 MIL

238 MIL 123 MIL

5 MIL 5 MIL5 MIL

10 MIL

Em maio, fui ao TCE, protocolar uma denúncia de possíveis 
irregularidades de benefícios concedidos para entidades 
empresariais de Blumenau. A denúncia foi acatada e julgada 
procedente, com isso o município será notificado para 
apresentar documentos necessários ao TCE. São possíveis 
irregularidades que lesam os cofres públicos em mais de 
R$1,3 milhão. Este valor pode representar até 150 novas vagas 
em creches para a cidade.

5 Anos se passaram da denúncia realizada para acabar com 
a corrupção, um fiscal da FAEMA que se passava de fiscal 
do Meio Ambiente em Blumenau. Também denunciamos um 
esquema para facilitar a liberação de obras com corrupção 
na cidade. Foram colhidas muitas provas e a denúncia foi 
realizada.
Deste ato foram efetuadas prisões  e exonerações, 
desmantelado esquema de corrupção que agia na cidade.

Em 2022, denunciei um servidor comissionado fantasma 
que atuava na Câmara Municipal como chefe de gabinete do 
vereador C.W. O funcionário registrava o ponto e se deslocava 
até uma universidade para ministrar aulas de Direito, tudo 
isto, abonado pelo Vereador responsável. A denúncia gerou 
um processo na Câmara e no MPSC. Na Câmara, o funcionário 
foi condenado a devolver parte do salário recebido e ao 
afastamento por 10 anos de cargos públicos. O Vereador C.W. 
e o servidor responsável,  seguem respondendo ao Inquérito 
de improbidade administrativa junto ao MPSC.

Vereador Denuncia Possíveis 
Irregularidades De Benefícios Para 
Entidades Empresariais

Denunciei Cargo Fantasma

Fiscais Vão Parar Na Cadeia Após 
Denúncia Do Vereador Ito 

O VEREADOR DO COMBATE A CORRUPÇÃO
2018

2023

2022

O tradicional “Natal das Crianças” do Vereador Ito 
de Souza vem ocorrendo desde 2007. São 16 anos 
atendendo, assegurando a felicidade das crianças 
que mais precisam de acolhimento, com brinquedos, 
alimentos, amor e carinho.
Em 2022 alcançamos a marca de 3 mil crianças 
atendidas, em 2023 nosso objetivo é ainda maior, 
queremos atingir a meta de 4 mil brinquedos para 
as crianças.
A intenção é realizar o Natal das Crianças 
durante a semana do dia 16/12/2023.

Natal das Crianças 2023

Ass. Pro Solidariedade e 
Vida Bom Pastor

10 MIL

Entrega de presentes nas Tatutibas.

NÚMEROS DO MANDATO

www.itodesouza.com.br

Vereador

/itodesouza @itodesouza
(47)99682-1088 (47)3231-1516

Indicações

16051
Requerimentos

926
Leis

122
Ofícios

2187

À receber


